

Sie übernehmen Verantwortung

Vor zwei Jahren wurden Traudi Meindl und Reinhold Függer neu in den Pfarrgemeinderat gewählt. Seit Jänner wirken sie als Teil des Seelsorgeteams in entscheidender Position für unsere Pfarrgemeinde. Grund genug, diese beiden engagierten Menschen näher vorzustellen.

● STECKBRIEF ●

Name

Gertraud Meindl - ich werde aber gerne Traudi genannt

Alter

62 Jahre

Beruf

Pensionistin - bis 2021
Informatikerin in EDV-Abteilung von Trench Austria (hier in Leonding)

Meine Hobbies/Freizeitaktivitäten

Wandern und Schneeschuh-Wandern, Radfahren, ich bin gerne im Wasser, mit den Enkelkindern spielen, Eislaufen, Schifahren, Stricken, Lesen; Lieblings-Reiseland: Island



Meine Schwerpunkte im Seelsorgeteam

Verkündigung – nach dem Motto: „Die Sache Jesu braucht Begeisterte“ (das ist ein Lied aus der Zeit meiner Jugendmessen: also 70-er und 80-er Jahre)

Dabei habe ich folgende Ziele

Die Pfarrgemeinde soll eine lebendige Gemeinschaft sein, in der sich alle wohlfühlen können.

Was ich mir dabei wünsche

Ich wünsche mir, dass die Pfarrgemeinde wieder zu einer Gemeinschaft wird, in der die Menschen einander kennen und respektieren, damit ein wohlwollender Umgang miteinander gepflegt wird.

Was ich sonst noch sagen will

Den Strukturwandel in der Organisation unserer Diözese sehe ich als Chance manches neu bzw. weiter zu denken – auch wenn ich mit der bisherigen Situation durchaus zufrieden war. Die Tatsache, dass im Seelsorgeteam ehrenamtliche Christ:innen an der Pfarrleitung beteiligt sind, könnte uns ein Stück näher ans reale Leben bringen.

● STECKBRIEF ●

Name

Dr. Reinhold Függer

Alter

67 Jahre

Beruf

Chirurg

Meine Hobbies/Freizeitaktivitäten

Sport, Literatur, Theater und ganz viele Unternehmungen mit meinen Enkeln und der Familie



Meine Schwerpunkte im Seelsorgeteam

Caritas und Soziales

Dabei habe ich folgende Ziele

Mir ist es wichtig, auf die Sorgen und Probleme einzugehen und soweit als möglich zu helfen bzw. eine Anlaufstelle zu sein.

Was ich mir dabei wünsche

Ich wünsche mir offene Gespräche, Miteinander im Team arbeiten und sich gegenseitig unterstützen.

Was ich sonst noch sagen will

Nach der Reduzierung meiner beruflichen Tätigkeit bin ich jetzt seit zwei Jahren in der Pfarrgemeinde aktiv. Das mache ich mit Freude und möchte mich daher im Seelsorgeteam einsetzen.

Beauftragungsfeier des Seelsorgeteams unserer Pfarrgemeinde
Sonntag, 14. April, 10:00 Uhr, Pfarrkirche